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Asistentes / ausentes  

Asistentes: 
Miembros: Honorio González -HG- (Presidente), José Luis Llácer –JLLl- (Vicepresidente), Ignacio Mª 
de Alonso -IA- (Secretario), Antonio Oliveira -AO- (Adjunto al Secretario), Fernando del Pino -FdP-  
(TIC), José Antonio Cecilia -JAC- (Logística). 

Consultores: Hno. Gerardo Durán -HGD- (Hno. Asesor), Hno. José Tomás -HJT- (Visitador auxiliar), 
José Ramón Batiste -JRB- (Presidente honorario). 

Ausentes:  
José Javier Mora -JJM-(Tesorero). 

 

A.- TEMAS TRATADOS 
Se inicia la reunión, que se realiza en el Centro La Salle ARLEP, Marqués de Mondéjar, 32, de Madrid, a 
las 16:30 h. del día 18 de septiembre de 2019 con una Oración realizada por el Hno. Asesor.  
 
A.1. Orden del Día 

Se establece como Orden del Día el enviado por el  Vicepresidente por vía electrónica y se comienza su 
debate: 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior. 
2. Situación actual de: 

a. Tesorería. 
b. Comunicación. 

3. Reflexiones sobre las AA en ARLEP. 
4. 7º Congreso UMAEL 
5. UMAEL RELEM GROUP 
6. Temas de Compromiso Social. 
7. Congreso de Laicos 2020. 
8. Elaboración de un Plan de Acción ARLEP (Corto, Medio y Largo Plazo). 
9. Ruegos y preguntas. 

 
A.2. Debate de los puntos del Orden del Día 

1. ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR 

Se procede a la lectura del Acta repasando la situación de las acciones pendientes: 

• Reconocimiento a un Hermano: resume el tema JRB que surge como consecuencia de la 
supresión de la posibilidad de que un Hermano reciba el reconocimiento “Llamado a Servir” 
propuesta en la última Asamblea General y aprobada por el Consejo. HG sugiere la posibilidad 
de establecer un protocolo para la elección. Se valorará en próximas reuniones. Se proponen 
distintos Hermanos y se escoge al Hno. Virgilio Rojo Moreno.  

El acuerdo se recoge en el siguiente texto: “El Consejo Coordinador, con ocasión de los 300 
años del fallecimiento de nuestro Fundador, ha considerado oportuno agradecer la labor que 
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,los Hermanos realizan así como el apoyo que, en todo momento, ofrecen a los Antiguos 
Alumnos para el desarrollo de nuestra misión dentro del mundo lasaliano. 

En línea con lo anterior el Consejo ha decidido personificar la decisión en el Hermano Virgilio 
Rojo Moreno para corresponder al asesoramiento, apoyo y cariño que siempre ha demostrado 
hacia los Antiguos Alumnos concediéndole el reconocimiento ´Hermano300´ que le será 
entregado antes de que termine el aniversario, si es posible 

Informe TIC´s: FdP presenta un informe, reproducido a continuación, que recoge las 
actividades en este campo y los principales datos de seguimiento.  

1. Correo electrónico: hemos trabajado la agrupación de grupos afines de envío. 1) Consejo. 
11. 2) Presidentes. 27. 3) Directivos. 154. 4) Asociaciones Censadas. 66 5) Asociaciones No 
censadas 3. 6) Todos 380 
2. Página Web: con un total de 203 noticias publicadas, 112 en el último año. Testifica y da 
muy buena imagen de las actividades de las asociaciones en ARLEP. Contiene una guía para 
acceder a las  páginas de las asociaciones. Interesante cartela para temas genéricos.  
3. Facebook: en un año hemos llegado a 977 seguidores. Todas las noticias de la web se han 
difundido también por Facebook, porque llega más a los seguidores.  
4. En Whatsapp tenemos dos grupos: a) Uno para el consejo. b) Otro de presidentes, con 
casi todos los presidentes incluidos, permiten interacciones entre ellos y compartir temas de 
forma cómoda 30 integrantes.  
5. Instagram: 34 Publicaciones. 253 Seguidores. 49 Seguidos 
6. Canal de You tube: de reciente creación. 
7. Boletín electrónico: lanzamos un boletín y estamos pendientes de edición del próximo. 

Comenta que le preocupa que cree que los Antiguos Alumnos no siguen la actividad de la 
Coordinadora de forma suficiente. Señala que es necesario mantener y fortalecer, si es 
posible, los canales que tenemos y pide que los miembros del Consejo piensen formas de 
potenciar el uso. 

A propuesta de JRB se aprueba incorporar al grupo de Whatsapp de Presidentes a los 
miembros del Consejo que no formen ya parte de dicho grupo; así como comunicar a través 
del grupo noticias sobre los Hermanos y sobre Antiguos Alumnos con relevancia social para su 
posterior publicación en las redes sociales de la Coordinadora. En este punto se debate sobre 
la necesidad de que FdP realice el procedimiento que regule la actividad TIC y también sobre la 
conveniencia de revisar el modo de proceder en materia de Protección de Datos. 
Aprovechando que la reunión se celebra en el Centro La Salle ARLEP, FdP habla con el equipo 
de Comunicación de La Salle. Le proponen que se consulte con una empresa para asesorar en 
la materia y que, de momento, se incluya un texto en todos los correos que envíen que 
contemple el tratamiento que se dé a la información relacionada con el correo. El texto lo 
incluirá en el procedimiento de actuación para su estudio. IA comenta que, por nuestro 
alcance, ve excesivo contratar una consultora en materia de Protección de Datos. Hay 
consenso sobre esta posición.  

También JRB pide que el Consejo agradezca la labor realizada por Francisco Peña (Asociación 
de Paterna)  y que conste en Acta, lo que se aprueba por unanimidad. 

• Revisar el listado de Asociaciones de alta: se acuerda crear un grupo de trabajo integrado por 
IA, AO, FdP y JRB para la revisión y actualización del Censo. 

• Realizar actuaciones para lograr altas: se abre un debate sobre la razón de ser de las 
Asociaciones. Tanto JRB como HJT dejan claro el tema recordando lo recogido en el 
documento “Carácter propio de las Asociaciones de Antiguos Alumnos”. Se acuerda su envío a 
todas las Asociaciones para su difusión entre los miembros de sus Juntas para que puedan, a 
su vez, ver la forma más adecuada para difundirlo entre sus asociados y antiguos alumnos. 
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En este punto se interrumpe la reunión a las 19:00 h. para su reanudación a las 9:30 h. del día 19 de 
septiembre. 

Se reinicia la reunión continuando con el repaso de los puntos pendientes. 

• Informe sobre proyectos sociales: JLLl comenta que se puede ayudar tanto de forma personal 
como con aportaciones económicas y que para facilitar el que las Asociaciones y los asociados 
puedan tomar decisiones más sopesadas sobre posibles ayudas hablará con el responsable de 
las obras socioculturales para preparar un informe que se difundirá entre las Asociaciones. 

Se incorpora, por invitación de JRB, el Hno. Felipe García Prieto (Secretario de la ONG PROYDE) 
para realizar una presentación sobre las actividades y realidad de PROYDE. “Tras la 
presentación, nos propone un desafío; nos presenta 3 proyectos solidarios de PROYDE y tras 
deliberación, decidimos comprometernos (a propuesta del H José Tomás)  con el de Haití”. 

• 5ª edición de “Llamados a servir”: HG comunicó a la Asociación Cercle la Salle de Barcelona 
que presentó la candidatura y al premiado, D. Joan Rovira Ribot, la concesión del 
reconocimiento 2019. Propone que el Hermano Visitador Auxiliar Josep Canals en un viaje a 
Barcelona pueda hacerle entrega del premio. También que sería bueno grabar un video con el 
premiado para que cuente su experiencia lasaliana y que pueda subirse a los diferentes  
canales de la Coordinadora. Se habla de un video de 5 minutos de duración máxima. 

• Pensar en interesados en participar en el Encuentro formativo para Líderes AA del 2020 en 
Roma: se retrasa al correspondiente punto en el Orden del Día de la reunión. 

• Envío de noticias para el próximo Boletín: realizado. 

• Estudia lanzamiento canal Youtube: realizado y funcionando. 

Tras revisar todos puntos pendientes, se da por aprobada el acta de la última reunión. 

2. SITUACIÓN ACTUAL DE  
a.  Tesorería. 

JJM ha dirigido a HG una carta presentando la dimisión en el cargo y en el Consejo por 
motivos personales. JLLl entrega la documentación a presentar en la Asamblea que 
celebrará a continuación. 
JRB entrega el cheque que le han dado como resultado del acuerdo con La Salle Ediciones. 
Se eleva a 167,30 euros, que se ingresará en la cuenta corriente de la Coordinadora. 
El recibo correspondiente al presente año se girará en Noviembre. 

b. Comunicación. 
Según lo comentado en el apartado de revisión de puntos pendientes del acta anterior. 

3. REFLEXIONES SOBRE LAS AA EN ARLEP. 

Según lo comentado en el apartado de revisión de puntos pendientes del acta anterior. 

4. 7º CONGRESO UMAEL 

JRB comenta la convocatoria del 7º Congreso mundial de UMAEL que se celebrará en USA y los 
problemas que ha habido, tanto por la poca información existente durante los últimos años como por 
lo elevado del precio para poder asistir (aproximadamente unos 2.000€). Comenta que, en estos 
momentos, sólo conoce el interés de algún miembro de la Asociación de Córdoba, de la Asociación de 
Córdoba. JAC refuerza lo expuesto por JRB y manifiesta su total acuerdo con lo que ha comentado, 
añadiendo que él tenía previsto asistir pero que, finalmente, ha tenido que desistir por el alto importe. 

Se enviará una carta a la Organización del Congreso manifestando nuestra posición en línea con lo 
señalado en el párrafo anterior. 
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5. UMAEL RELEM GROUP 

JRB recuerda y amplía la información que presentó en la pasada reunión en relación con este punto. 

Se mantendrá el Encuentro Formativo para Líderes Antiguos Alumnos de la RELEM “Tú estás llamado”, 
los días 28 y 29 de febrero y 1 de marzo de 2020, en Roma - Casa Generalicia. ARLEP podrá enviar 3 / 4 
personas. El coste se estima en unos 300€ por persona. Se decide dar difusión entre las Asociaciones 
para pedir participantes, así como que el Consejo financie a los asistentes un tercio del coste.  

En la próxima reunión del Consejo habrá que indicar los asistentes de cara a la reunión que mantendrá 
el equipo organizador el 15 de noviembre. 

6. TEMAS DE COMPROMISO SOCIAL. 

Como continuación a lo comentado anteriormente (revisión de puntos pendientes) se acuerda que el 
Consejo propondrá a las Asociaciones un proyecto al que ayudar para lo cual JLLl presentará en la 
próxima reunión un informe sobre las diferentes opciones. HJT hace referencia a la posibilidad de 
valorar, por su importancia e impacto, el trabajo que se está realizando en Haití. 

7. CONGRESO DE LAICOS 2020. 

JAC informa sobre la próxima celebración el mes de Febrero  del Congreso resaltando la necesidad de 
participar lo más activamente posible. En la próxima reunión del Consejo informará con mayor detalle 
porque aún hay muchos aspectos pendientes de concretar. 

8. ELABORACIÓN DE UN PLAN DE ACCIÓN ARLEP (CORTO, MEDIO Y LARGO PLAZO). 

Se abordará en la próxima reunión un documento propuesta de trabajo que elaborará y enviará con 
antelación HG. 

9. RUEGOS Y PREGUNTAS 

• HG comenta la posibilidad de organizar un Congreso de Antiguos Alumnos en Córdoba  el año 
2021. Tras debatir sobre su alcance y la forma de organizarlo se acuerda dedicar la próxima 
reunión a estudiar este tema como asunto principal del orden del día. 

• HJT comenta la necesidad de diseñar un plan para dinamizar la creación de nuevas 
Asociaciones. Hace referencia a algunos casos como la Universidad de Aravaca donde el Rector 
está interesado en que se constituya una Asociación. Se apuntan otros ejemplos por JRB y HG 
Alcoy; Tenerife; Andújar…). Se comenta la necesidad de enviar documentación sobre cómo 
crear una Asociación; sobre el documento “Carácter propio de las Asociaciones de Antiguos 
Alumnos”; sobre el próximo Congreso… JLLl se compromete a llamar a todos los Colegios para 
identificar dónde existen Asociaciones o dónde se pueden impulsar. 

• JRB comenta la necesidad de empezar a trabajar en la próxima edición del premio “Llamados a 
Servir 2020”. HGD se encargará de la coordinación del premio; JAC de la logística y HJT de la 
foto para realizar la convocatoria. El objetivo es lanzarlo en Enero 2020 

• Se acuerdan las fechas de las próximas reuniones: serán “on line” los días 8 de noviembre de 
2019; 27 de enero y 27 de abril de 2020; y presencial el 13 de junio (se celebrará también la 
Asamblea General, con una duración estimada de una hora). Las reuniones “on line” serán a 
las 19:30 h. y la presencial a las 10:00 h. La Asamblea se convocará a las 17:00 h. 

B.- ACCIONES A REALIZAR 
De reuniones anteriores: 

ACCIÓN RESPONSABLE FECHA PREVISTA 
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Informe TICs FdP En cada reunión 

Elaborar un procedimiento de 
actuación en materia de TIC 

FdP Próxima reunión 

Revisar las Asociaciones de alta  para 
estudiar su continuidad  

Comisión de trabajo Permanente 

Informe sobre proyectos sociales  JLLl  Próxima reunión 

De esta reunión:  

ACCIÓN RESPONSABLE FECHA PREVISTA 

Asistencia Encuentro formativo para 
Líderes Antiguos Alumnos RELEM  

Todos Próxima reunión 

Informe sobre proyectos sociales  JLLl  Próxima reunión 

Estudiar Congreso Córdoba  2021 Todos Próxima reunión 

Sin más asuntos que tratar se levanta la reunión a las 12:30 horas. 
 
 
Ignacio Mª de Alonso 

Secretario  

 

 

       VºBº 

       Honorio González 

       Presidente 


